

ライトダウン in つやま

2023



出典：環境省



令和5年7月5日（水）18:00～

市役所一斉ライトダウン！！



毎年7月7日は「クールアースデー」、家庭や職場において地球環境の大切さを再確認し、脱炭素社会への歩みを実感するとともに、それぞれができる地球温暖化対策の取組を推進するための日です。

岡山県も6月21日（夏至）～7月7日の期間にライトダウンキャンペーンを実施しています。

市役所も地球温暖化対策の率先行動として、本庁舎、東庁舎、すこやか・こどもセンター、各支所、出張所、水道局、郷土博物館、洋学資料館、文化財センター、学校食育センターのライトダウンを実施します。



あなたもライトダウンをしてみませんか？

ライトダウンは電気の大切さや、省エネへの意識を高めるための、身近な地球温暖化対策の取組です。

本趣旨にご賛同いただける方は、安全面、防犯面等で支障の無い範囲で、ご家庭や職場での節電、省エネの取組をお願いします。

取組例

- ☆ 電気やテレビを消して、キャンドルの灯りの中、家族でゆっくりと夕食を楽しむ。
- ☆ 屋外照明を消し、ホームページでライトダウンの取組を発信する。
- ☆ 施設内でライトダウン実施のアナウンスを行い、来訪者に対しライトダウンの周知を図る。
- ☆ ノー残業デーを設定し、オフィスの照明消灯だけでなく、エアコンやパソコンの使用減によるCO2削減に取り組む。
- ☆ 会社でライトダウンを実施し社員に早く帰宅してもらい、キャンドルなどを使って家でキャンドルナイトを楽しんでもらう。
- ☆ ホテルや観光地でのキャンドルナイトの実施。

出典：岡山県



【お問い合わせ先】

津山市環境福祉部脱炭素社会推進室

TEL：0868-32-2051

FAX：0868-32-2158

E-mail：decarbon@city.tsuyama.lg.jp